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MENSAJE 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
SOBRE REFUERZO PRESUPUESTARIO A LA PNC 
17 DE MAYO DE 2006 
 
………….POR LA DIRECCION DE LA POLICÍA NOS HABÍAN SOLICITADOS A CASA 
PRESIDENCIAL, A TRAVES  DEL MINISTERIO DE HACIENDA, UN REFUERZO 
PRESUPUESTARIO, PARA LAS OPERACIONES DE LA POLICIA, EL MINISTERIO DE  
HACIENDA A ESTADO REALIZANDO ESFUERZOS PARA PODER MEJORAR EL TRABAJO 
OPERATIVO DE TODAS Y CADA UNA DE LAS ORGANIZACIONES INTERNAS DE LA POLICIA Y 
CADA UNA DE LAS UNIDADES, DESDE FEBRERO SE HA VENIDO REFORZANDO EL 
PRESUPUESTO DE LA POLICÍA. 
 
QUISIERA DECIRLES QUE ESTE AÑO, LA POLICÍA CUENTA CON UN PRESUPUESTO DE 134 
MILLONES DE DOLARES, DE LOS CUALES LA SEMANA ANTERIOR SE LE A OTORGADO UN 
REFUERZO DE 3,5 MILLONES  Y EN LOS PRIMEROS DÍAS DE JUNIO EL MINISTERIO DE 
HACIENDA ESTARA HACIENDO OTRO REFUERZO DE 3,5 MILLONES PARA FINANCIAMIENTO, 
ESPECIALMENTE DE LAS ÁREAS DE INVESTIGACIÓN. 
 
ESTAMOS HABLANDO DE QUE A JUNIO EL REFUERZO PRESUPUESTARIO PARA LA POLICÍA 
NACIONAL CIVIL, SERÁ EXCACTAMENTE DE 7 MILLONES Y ACTUALMENTE UN EQUIPO 
TÉCNICO DEL MINISTERIO DE HACIENDA, ENCABEZADO POR EL MINISTRO HANDAL Y LA 
VICEMINISTRA, LO MISMO QUE EQUIPO TÉCNICO DE GOBERNACIÓN Y DE LA POLICÍA 
TRABAJA EN OTRO REFUERZO PRESUPUESTARIO, PARA DARLE MAYOR FUERZA A LA 
POLICÍA, EN  AREAS COMO LA INVESTIGACIÓN, EQUIPOS DE INVESTIGACIÓN, 
REPOTENCIACIÓN DE LABORATORIO DE LA POLICÍA Y FORTALECER TODAS LAS UNIDADES 
DE INVESTIGACIÓN, ESTAMOS HABLANDO DE UN REFUERZO, DE UN MINIMO DE 7 
MILLONES DE DOLARES MÁS, EN EL SEMESTRE QUE CIERRA EL AÑO ACTUAL. 
 
QUIERO INFORMARLES QUE HEMOS TRABAJADO CON EL CONSEJO DE ÉTICA POLICIAL 
DESDE ENERO, EL MINISTRO DE GOBERNACIÓN, Y DIRECTOR DE LA POLICÍA EL 
INGENIERO AVILA, Y EL MINISTRO FIGUEROA, HAN ESTADO TRABAJANDO CON EL 
CONSEJO DE ÉTICA POLICIAL, Y ES PREOCUPACIÓN PRIMORDIAL DE LA PRESIDENCIA DE 
LA REPÚBLICA, ES PREOCUPACIÓN DE PRIMER ORDEN PARA EL GOBIERNO CENTRAL, 
REFORZAR A LA POLICÍA, ESPECIALMENTE EN ÁREAS SENSIBLES, COMO SON LAS ÁREAS 
DE INVESTIGACIÓN. 
 
DESPUES DE VARIOS MESES Y DE LA BUSQUEDA DE RECURSOS EN MEDIO DE LA 
ESCASES DE PLATA QUE PUEDA TENER EL SALVADOR A NIVEL FISCAL, QUISIERA 
DECIRLES QUE EL MINISTERIO DE HACIENDA HA LLEGADO A ESTAS CIFRAS, POR 
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SUPUESTO QUE LA EXPLICACIÓN COMPLETA DE EN QUE VA A UTILIZARSE ESTES 
REFUERZOS, LA VA A DAR EL MINISTRO DE GOBERNACIÓN Y EL DIRECTOR DE LA POLICÍA, 
REPITO ESTAMOS HABLANDO QUE EN LOS PRIMEROS DÍAS DE JUNIO DEBEREMOS 
REFORZAR CON 3,5 MILLONES  DE DOLARES, Y OTROS 7 MILLONES MÍNIMO EN EL RESTO 
DEL AÑO. 
 
QUISIERA DECIRLES QUE ESTOS 14 MILLONES, APROXIMADAMENTE DE REFUERZO PARA 
LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, 7 QUE SE COMPLETAN EN JUNIO Y OTROS 7 EN EL RESTO 
DEL AÑO, TIENE POR OBJETIVO HACER UN MEJOR PAPEL, REFORZAR LAS ÁREAS DE 
INVESTIGACIÓN  Y DECIRLE A LA POBLACIÓN, QUE EL GOBIERNO TIENE COMO PRIORIDAD 
Y DESDE ENERO LO ESTAMOS PLATICANDO CON ESTE CONSEJO DE ÉTICA POLICIAL, QUE 
TRABAJA DE LA MANO CON LA DIRECCIÓN DE LA POLICÍA Y EL MINISTERIO DE 
GOBERNACIÓN, EL OBJETIVO ES DARLE MÁS SEGURIDAD A LOS SALVADOREÑOS, DE 
COMBATIR EL CRIMEN, DE CAPTURAR A LOS CRIMINALES Y DE LLEVARLOS A LA CARCEL. 
 
ESA ES LA INFORMACIÓN QUE QUERÍAMOS DARLES A TODOS USTEDES, Y QUE ES PARTE 
DE UN ESFUERZO ENORME, A NIVEL FISCAL , LO CUAL REPRESENTA UNA MUESTRA 
CLARA DE LA PREOCUPACIÓN DEL GOBIERNO EN ESTA ÁREA, VOY A DEJAR CON 
USTEDES AL SEÑOR MINISTRO DE GOBERNACIÓN, EL LIC. RENÉ FIGUEROA Y AL 
DIRECTOR DE LA POLICÍA, QUIENES VAN HA EXPLICARLES PRACTICAMENTE, EN QUE 
VAMOS A INVERTIR ESTE REFUERZO POLICIAL QUE AYUDARA, SIN DUDA ENORMEMENTE 
A LA POLICÍA. 
 
Y EL MENSAJE ES PARA LOS SALVADOREÑOS, QUE LA PREOCUPACIÓN PRIMORDIAL DEL 
GOBIERNO ES SU SEGURIDAD. 


